
平成 26 年度結城ケーブルテレビ・筑西ケーブルテレビ放送番組審議会 

議事録 

 

 

１．開催日時  平成 26 年 11 月 13 日（木）11:30～12:50 

 

２．開催場所  結城市民情報センター 

 

３．委員の出席 審議委員総数 １６名 

        出席委員数  １５名 

■出席者（敬称略） 

前 場 文 夫 会  長（結城市長） 

須 藤   茂 副 会 長（筑西市長） 

櫻 井 浩一郎 委員代理（結城商工会議所専務理事） 

小 室   敦 委員代理（下館商工会議所事務局長） 

菱 沼   茂 委員代理（筑西市商工会事務局長） 

岩 崎 修 樹 委員代理（北つくば農業協同組合代表理事専務） 

柴   勝 昭 委  員（筑西広域市町村圏事務組合消防本部消防長） 

宮 田 徳 一 委  員（結城市自治協力員連合会会長） 

髙 島 昌 平 委  員（筑西市自治会連合会会長） 

稲 葉 里 子 委  員（ゆうき女性会議代表） 

野 澤 和 子 委  員（筑西市地域女性団体連絡会会長） 

新 井 佳代子 委  員（ちくせい女性団体連絡協議会会長） 

滝 田 昌 孝 委  員（結城市幼稚園連合会会長） 

鈴 木 龍 穏 委  員（結城市保育連絡会会長） 

栗 原 ひろ子 委  員（筑西市保育研究会会長） 

 

 

■ケーブルテレビ株式会社 

髙田光浩 （代表取締役） 

小林康行 （執行役員 技術部部長 兼 結城局長） 

増田豊  （技術部課長 兼 筑西局長） 

大川進  （コンテンツ部課長） 

阿久津紀子（コンテンツ部課長補佐） 

安生恵子 （コンテンツ部 地域放送グループ主任） 

 

 

 



４．審議内容  報告事項のご説明＜全体＞ 

（１）新委員の委嘱に関してご報告。 

（２）番組審議会規定の一部改正に関するご報告。 

（３）放送エリア及び加入状況に関してご報告。 

（４）新たなサービス、取り組みに関してご報告。 

（５）ＣＳ（お客様満足）向上の取り組みに関してご報告。 

（６）ケーブルテレビ業界におけるコンテストの受賞に関してご報告。 

【委員からのご意見】 

（委 員）より一層の加入促進に努力してほしい。 

（委 員）筑西市内のエリア拡大を。年次計画はあるのか。 

（ＣＣ９）説明員を順次増やしている。取材やイベントでのブース出

店を通じて認知度向上をはかります。 

筑西市は約３分の２の方にご視聴頂ける状況となった。 

来年度は 6,000 世帯のエリア拡張予定。 

再来年には筑西市全エリアを視聴可能にしたい。 

報告事項のご説明＜コミュニティチャンネル関連＞ 

（１）平成２６年度コミュニティチャンネルに関してご報告。 

（２）今後の主な取り組みに関してご報告。 

議事 

（１）コミュニティチャンネルに関してのご意見、ご質問 

   （委 員）どのような番組に人気があるのか。 

   （ＣＣ９）地域の身近な話題を紹介する「CC9 ニュース」、お店や 

サークルを紹介する「う・ら・ら」の人気が高い。 

お客様アンケートでも、多くのチャンネルの中で、コミュ

ニティチャンネルをよく視聴するという方が７割と多い。

非常にご期待いただいているので、審議会でもご意見を頂

き反映していきたいと考えている。 

   （委 員）行政も経済団体もそうであるように、将来的に広域連携を 

図り、展開できるとよいと考えるがいかがか。 

   （ＣＣ９）地域に密着した事業体であると意識し、近隣の自治体様と 

ご相談・ご協議しながらエリア拡張を進めていきたい。 

 

 

 



   （委 員）結城市の友好都市である小山市との連携はどのように考え  

ているか。 

   （ＣＣ９）栃木県のケーブルテレビ連絡協議会を通じて、番組交換を 

進めている。結城市との友好都市であることをふまえ、番 

組交流を有効活用し、地域活性化に貢献していきたい。 

   （委 員）積極的に取材を。取材申込先がわからない人も多いと聞く。 

   （ＣＣ９）地元のカメラマンの方などにもお手伝いいただき、より多 

くの話題を取り上げていきたい。新聞折込チラシ等も活用 

し、情報提供を促したい。 

   （委 員）筑西市議会の生中継をしているが、結城市も可能か？ 

   （ＣＣ９）協議に向け調整を進めたい。 

   （委 員）防犯防災の面でも、地域情報の共有は必須。年２回の自 

治会長会合等でも説明をしていただきたい。 

   （委 員）ボランティア活動を取材していただいたが、活気が生まれ 

る等、非常に効果があった。筑西市議会も放送するように 

なり、雰囲気がさらによくなったと感じる。 

   （ＣＣ９）効果があったとのご意見は大変ありがたい。説明会も積極 

的に実施し、多くの方にご挨拶に伺いたいと考えている。 

 


